



## Álvarez Máynez acusa a PRIAN de “vender el alma al diablo” por gastar 70 veces más que MC

El precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano hizo una comparación entre los gastos de precampaña por partido



**Jorge Álvarez Máynez**, precandidato presidencial por **Movimiento Ciudadano** (MC), se lanzó una vez más contra el Partido Revolucionario Institucional (**PRI**) y el Partido Acción Nacional (**PAN**). En esta ocasión debido a los **gastos de precampaña** que reportaron.

El emecista aseguró que **Xóchitl Gálvez**, precandidata presidencial de Fuerza y Corazón por México, gastó **59.4 millones de pesos** (mdp) en 59 días de precampaña, por concepto de gastos operativos, servicios financieros y propaganda utilitaria, en vía pública y redes sociales. Mientras que él reportó gastos por 0.86 mdp.

En ese sentido, advirtió que la candidata de PRI, PAN y Partido de la Revolución Democrática (PRD) **reportó 70 veces más gastos que él**. Sumado a ello, refirió que la cifra podría ser mayor, ya que ésta no contempla “todos los meses previos”.

Sin embargo, no solamente criticó la gran cantidad de recursos invertidos por la coalición sino que sentenció: “**Ese millonario gasto las obliga vender el alma al diablo**”.